



芦安中学校だより

第 5 号

校長 小林 雅人

2021. 9. 24

コロナの猛威による行事等の中止や延期

山梨県（南アルプス市）に出されていた蔓延防止等重点措置がようやく解除されましたが、近隣の中学校が分散登校をせざるを得ない状況だったのに対して、少人数校である本校は、授業を着実に行うことができました。しかし、全国的には緊急事態宣言が9月30日（木）まで延長されている都道府県が数多くあり、山梨県においても、県教委や市教委からの要請もあって、行事等も中止や延期を余儀なくされています。

8月21日（土） 小中合同PTA奉仕作業 中止

8月27日（金） 小中学校関係者評価委員会 中止（紙上提案）

9月11日（土） 白峰祭（学園祭） 9月18日（土）に延期して実施

9月24日（金） PTA給食試食会・学校林整備 中止 ⇒ 芦安中学生徒による学校林枝打ちのみ実施

9月29日（水） 小中学校保健委員会 中止（紙上提案）

※コロナ禍にあっても、生徒の体験学習や活動については、「芦安郷育」の柱として、出来るだけ実施する方向で考えています。

白峰祭(学園祭)を終えて

白峰祭を18日（土）の午後に実施いたしました。小規模校ならではの特性を生かし、感染症対策をしたうえで、生徒たちが工夫を凝らし、学園祭を創り上げました。



全校制作披露



ダンス発表



音楽部発表



全校合奏発表



夜叉神太鼓発表



映画（劇）キャスト



学校応援団（地域の方々）からのメッセージ

ノートパソコンの持ち帰りを始めました

万が一臨時休校となった場合、オンライン授業を実施できるようにするために、端末の持ち帰りを始めました。最初は週1回程度ですが、回数も次第に増やし、家庭学習の一助として活用する予定です。その際、端末を壊さないように丁寧に扱うことや人を傷つけるような書き込み等をしないことを指導しております。保護者の皆様にも、家庭でのルールを決めていただけるよう再度お願いいたします。

3週間の教育実習終わる

8月30日（月）から9月17日（金）までの3週間、本校の卒業生である松本岳志さんが教育実習を行いました。教科は英語です。ちょうど学園祭に向けての特別日課中ということもあり、放課後の練習や準備にも生徒と一緒に取り組んでくれました。生徒たちの成長にも、良い影響を与えてくれました。有難うございました。



芦安小中学校応援団の皆様、心温まる応援メッセージ を有難うございました。

19日(土)白峰祭の当日は、芦安小学校体育館(会場)の玄関のところに展示され、「応援メッセージ」が生徒や保護者の心に届けられました。いつも芦安小中学校を応援していただき、本当に有難うございます。

なお、白峰祭の様子は、白根CATVにより以下の日程で放映されます。是非ご覧になってください。

10月 9日(土) 10日(日) 11日(月) 12日(火)

各日 AM. 8:00~ PM. 1:00~ PM. 8:00~

11ch